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                      SARGENTO VALMIR DIONIZIO  

 
REQUER INFORMAÇÕES DO PODER EXECUTIVO 
SOBRE O REAJUSTE NAS TAXAS PARA APROVAÇÃO 
DE PROJETOS 

 

Considerando um e-mail recebido da munícipe Josiane 
Miras, que menciona: "... novamente venho te pedir para verificar se a atitude da prefeitura 
esta correta. Como relatei no inicio do ano a minha indignação em relação ao aumento das 
taxas para aprovações de projetos na prefeitura e você solicitou a Sra. Erica um 
esclarecimento sobre o assunto. E ela respondeu sem esclarecer muita coisa. Mais agora 
novamente no meio do ano ela aumentou as taxas novamente. Resumindo no ano passado 
para aprovar uma casa de 60m2 casa popular ficava em R$ 350,00, no começo do ano 
mesma casa ficava em R$ 700,00 e hoje a mesma casa fica em R$ 1.000,00. Desculpa estar 
se incomodando mais acho um abuso de autoridade este aumento no meio do ano sem 
justificativa e sem passar por nem outro departamento da prefeitura como os vereadores. E 
quem sai perdendo é a população que já esta difícil conseguir a casa própria agora vai ficar 
cada vez pior..."; 

 

Diante do considerando, requeiro à Mesa, nos termos 
regimentais, seja oficiado ao Senhor Ricardo Pinheiro Santana, DD. Prefeito Municipal, 
solicitando que Vossa Excelência preste informação sobre o reajuste nas taxas para 

aprovação de projetos. 

 

SALA DAS SESSÕES, em 31 de agosto de 2015. 

 

 

 
SARGENTO VALMIR DIONIZIO 

Vereador - PSC 
Vice Presidente da Câmara Municipal 

 


